



centre de recerca
en epidemiologia
ambiental



El Centre de Recerca en Epidemiologia Ambiental y la Universidad de Arizona firman un convenio de colaboración para investigar en la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica

Barcelona a 13 de febrero de 2009.- El próximo día 16 de febrero a las 12:30 h. en el Auditorio del PRBB se presentará el convenio de colaboración entre el CREAL y la Universidad de Arizona. El acto, que será presidido por el Dr. Antoni Plasència, director general de Salud Pública del Departamento de Salud de la Generalitat de Catalunya y Presidente del Patronato del CREAL, quiere establecer un plan de colaboración en la investigación que los dos centros llevan a cabo sobre asma y Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica tras el éxito obtenido con el convenio firmado el año pasado entre CREAL y el INSERM de Francia.

La Universidad de Arizona y en concreto el Arizona Respiratory Center de esta universidad cuenta con un gran reconocimiento internacional por su investigación epidemiológica sobre asma, habiendo realizado contribuciones muy destacadas en el conocimiento de la historia natural del asma en la infancia (Martinez FD et al. *New Eng J Med* 1995), en el conocimiento de los factores de riesgo (*Ball TM et al. New Eng J Med* 2002) y en su tratamiento (Guilbert TW et al. *New Eng J Med* 2005). Como resultado de sus estudios, el modelo poblacional de asma infantil en Tucson, Arizona se ha convertido en un referente mundial. **El Dr. Fernando Martínez**, director del Arizona Respiratory Center, es editor asociado de la revista Thorax y revisor de diferentes revistas científicas como Lancet, New England Journal of Medicine, American Journal of Human Genetics i Pediatrics, entre otras.

La incorporación al CREAL del Dr. Stefano Guerra ha estimulado el interés de ambos centros para establecer un plan de colaboración en la investigación que los dos llevan a cabo sobre asma y Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica. Este interés se hizo patente durante una visita reciente del Dr. Fernando Martínez, director del Arizona Respiratory Center al CREAL (octubre de 2007) en la que surgió la idea de establecer un convenio de colaboración. Uno de los aspectos importantes inmediatos de este convenio es el de reforzar la posibilidad de que el Dr. Stefano Guerra siga manteniendo activa una parte de su investigación actual en Tucson, dado que está centrada en la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica, es altamente complementaria a la investigación con Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica que se desarrolla en el CREAL.

El acto del próximo día 16, constará de la presentación oficial del convenio de colaboración y de diversas ponencias sobre las nuevas fronteras en los conocimientos de las enfermedades respiratorias crónicas. Estas sesiones científicas irán a cargo del Dr. Jordi Sunyer y Manolis Kogevinas, codirectores científicos del CREAL, el Dr. Fernando Martínez, director del Arizona Respiratory Center y el Dr. Stefano Guerra, investigador del CREAL y del Arizona Respiratory Center.

Día: 16 de febrero

Hora: 12:30 horas

Lugar: Auditorio PRBB

Para más información contactar con:

Rosa Manaut, Jefe de comunicación del CREAL-IMIM, telf. 618509885 y Marta Calsina, Servicio de Comunicación CREAL-IMIM, Telf: 933160680 o 638720000